



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

La patronal y la AEMPS repasan temas de interés común

Veterindustria reitera el compromiso de la industria con el uso responsable de los medicamentos veterinarios en general y de los antibióticos en particular

Madrid, 19 de noviembre de 2013. La venta de medicamentos por internet, las resistencias antimicrobianas, el desarrollo y actividades de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), o la reforma de la normativa de la Unión Europea en materia de medicamentos veterinarios, entre los temas de interés común que centraron la reunión mantenida por Veterindustria, representada por su director general, Santiago de Andrés y su director técnico, Pablo Hervás, con la AEMPS, representada por su directora general, Belén Crespo y la jefa del Departamento de Medicamentos Veterinarios, Consuelo Rubio.

La reunión celebrada el día 15 de este mes en la sede la agencia, permitió dar un repaso a lo relacionado con el debate sobre resistencias de antimicrobianos, de manera especial en lo relacionado con el futuro plan estratégico y de acción para la reducción del riesgo de selección y diseminación de resistencias a los antibióticos. Actuación coordinada por la AEMPS en colaboración con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y el Ministerio de Economía y Competitividad, a través del Instituto de Salud Carlos III de Madrid.

Otros asuntos que fueron objeto de atención por los representantes de ambas instituciones, fueron la reforma de la normativa de la UE en materia de medicamentos veterinarios, la venta de medicamentos veterinarios por internet, tras las modificaciones introducidas por la Ley 10/2013 de modificación de la ley 29/2006, la trazabilidad de los medicamentos veterinarios, así como la implicación y colaboración de la AEMPS en las acciones formativas en materia regulatoria y técnica de Veterindustria.

Por último, antes de finalizar la reunión los representantes de la patronal reiteraron una vez más el total compromiso de la industria con el uso responsable de medicamentos veterinarios, plasmada en la iniciativa "Vetresponsable" impulsada por la Plataforma Tecnológica

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Española de Sanidad Animal (Vet+i), con el objetivo de promover el uso responsable de medicamentos veterinarios en general y de los antibióticos en particular, al mismo tiempo que agradecieron a la AEMPS el apoyo a Vet+i, que en palabras de Belén Crespo, es una referencia en I+D+i en sanidad animal en España. (fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com